

Francisco Javier Gil: In Memoriam

Señor Director:

En medio de las invectivas que en este espacio de cartas se suscitan, en medio de sus pasiones, siento un deber ético recuperar en algo la importancia de la acción que Francisco Javier Gil llevó adelante para producir igualdad en el acceso a la Educación Superior. El tono despectivo contra su trabajo científico y su fe en Jesús, su compromiso como diácono, omiten su gran valía como académico y la profundidad de su encuentro con lo religioso y con el misterio vivo de los Evangelios.

En la Universidad de Santiago, luego a nivel nacional, impulsó una mirada que bien vale este pequeño In Memoriam.

JAIME RETAMAL SALAZAR

Dr. en Educación / Académico Usach